

管理員から一言

自治会役員・会員の方々一年間お疲れさまでした。

現在、未入居世帯が25世帯もありマンション全体の約1割をしめています。その中で、賃貸物件の他に不動産業者が買い取り、リフォームをして販売している物件がいくつかありますので新たに入居する方々が増える見込みです。

「ここに引っ越してきて良かった」と言われるガーデンハイツ入間ならではの住み良い地域づくりを目指して来期の役員・会員の方々の奮闘を期待いたします。

**気を付けて！振り込め詐欺は“電話”だけじゃない！
不安に思ったら最寄りの警察署へ！**

消費料金に関する訴訟最終告知のお知らせ
この度、ご通知致しましたのは、貴方の利用されていた契約会社、もしくは運営会社側から契約不履行による民事訴訟として、訴状が提出されました事をご通知致します。
管理番号(わ)285 裁判取り下げ最終期日を経て訴訟を開始させていただきます。
尚、このままご連絡なき場合は、原告側の主張が全面的に受理され、執行官立会いの下、給与差し押さえ及び不動産、不動産の差し押さえを強制的に執行させていただきますので、裁判所執行官による執行証書の交付をご承諾いただきます様お願い致します。
裁判取り下げなどのご相談につきましては、当局にて承っておりますので、お気軽にお問合わせ下さい。
尚、書面での通達となりますので、プライバシー保護の為、ご本人様からご連絡いただきます様、お願い申し上げます。
※取り下げ最終期日 平成〇〇年〇月〇日
法務省管轄支局 民間訴訟告知センター
東京都〇〇区△△
取り下げ等のお問い合わせ窓口 03-△△△△-0000
受付時間 9:00~20:00(日、祝日を除く)

こんなハガキきていませんか

こんなメールきていませんか

だまされないで
これらは
詐欺です

有料サイトの未納料金が発生しています。本日、ご連絡なき場合には、法的手続きに移行します。
03-1234-●●●●
お客様サポートセンター

編集後記

はなみずき担当 市嶋 圭介

自治会員・役員の方々のご協力のもと、無事に1年を終えることが出来ました。皆さん1年間お疲れさまでした。

はなみずき担当 前田 恵子

パソコン・スマホ1台あれば用が足りる現代ですが、予測不能な災害(大地震や豪雨など)が懸念される時代でもあります。だからこそ「人との関わりで成り立つ自治会」の存在意義があるのかとも思います。

発行するにあたり、ご協力いただいた方、又、目を通して下さった方、本当にありがとうございました。

<http://gh-iruma.cside.com>(ガーデンハイツ入間ホームページ)でもご覧いただけます。

第98号

2020年3月20日発行

はなみずき

第34期ガーデンハイツ入間自治会広報部

荒海に小さな帆船で漕ぎ出すようなスタート。とまどいながら何とか力を合わせて乗り切り、次期へのバトンを渡すことができました。

1年を終えるにあたり役員より一言！

会長代行(兼書記) 中根邦之

第34期ガーデンハイツ自治会会長代行の中根です。会期中で会長が辞任いたしましたので、会長代行として任期を全うすることとなりました。

多くの事業がありましたが、いずれも役員の方々の尽力の成果で、無事、終わらせることができました。誠にありがとうございました。

自治会の将来を考えますと、現状はなかなか楽観できない状況でございます。役員をやりたくないために自治会をお辞めになる方もおられます。事業の数が多くて、他の自治会と比べると役員の負担が大きい、加えて会員の高年齢化が進行して、活動できる方が少なくなっております。さらに、災害時において自治会に求められる防災活動をどう確保するかという問題もございます。ハード的な防災活動は管理組合、ソフト的な防災活動は自治会という考え方もございます。しかし、減少する会員数を考えますと、自治会員以外の方も対象とする、防災活動をどのように整合化するかという問題もございます。

諸々の問題もございますが、これからの自治会活動に対しても、皆様のご協力をお願いいたします。

副会長 井上マチ代

皆さんとの出会い、いろいろお世話になり感謝します。それぞれの役割を協力しながらの一年、素晴らしいワンチームでした。ありがとうございました。これからは会員として宜しく願います。

会計 大川久美子

波乱万丈の34期でしたが、素晴らしいメンバーが揃っていた奇跡のような期でした。皆様に感謝の思いが尽きません。役員は本当にしんどい...と思うのも事実ですが、こういう人との繋がりが作れるのは幸せなことだ実感しました。ありがとうございました。



体育協会理事 新里 由美

自治会役員の皆様のご参加、ご協力のおかげで無事一年間終えることができました。ありがとうございました。

体協への参加者が年々少なくなっておりますので、ぜひ一度参加してみてください。

よろしく申し上げます。

体育協会理事 本田 京子

思いがけない“体協”という役員で不安だらけのスタートでした。残念なことに今年度は悪天候のため中止となった「運動会」、あんなにかけずりまわったのに...という思いもありますが、たくさんの“行事”を他の役員さん、そして皆様のご協力のもと一年間を無事に過ごせたことに安堵の気持ちと感謝でいっぱいです。おかげであの不安は消え去り楽しく過ごすことができました。本当に有難う御座いました。

交通安全協会 木野目 優

前年度と今年度、2年間役員をさせてもらいました。

仕事と家庭のことで中々会議などに参加できなかつたのですが、できる範囲でやらせてもらいました。お疲れ様でした。

交通安全協会 山崎 文治郎

一年間を振り返り

現自治会発足当初、自治会組織に重大な問題が発生し、自治会運営にあたり大きな不安を抱きました。

しかし、自治会長経験者・自治会役員経験者のご意見を仰ぎ、自治会長代行のもと各役員が“ONE TEAM”として協力活動し、自治会各行事を無難に遂行することができました。

現自治会“ONE TEAM”の一員として一年間活動出来とてもよい経験をさせてもらいました、有難うございます。

最後に、皆様お疲れさまでした。

体育協会幹事 中原 光一

ガーデンハイツに来て丸4年経ちました。中々いろいろな方と知り合うことができませんでしたが、自治会の役員をすることによってよい人達と知り合うことができ、よかったです。



2月2日定例役員会にて

交通安全母の会 川上 未希

子供と高齢者の交通事故防止を目標に、その啓発活動に関わらせて頂きました。活動を通じて一番感じたことは、交通災害は誰にでも起こりうる可能性があり、自らの問題として捉え続けていく姿勢が何よりの防止策であるということでした。身近な人の事故など想像したくもありませんが、その恐怖心は交通マナーやルールの遵守へ繋がっていくように感じました。

最後に役員の皆様、未熟者な私の意見にも耳を傾けてくださり、ありがとうございました。

広報 佐藤 龍子

久しぶり3回目の自治会活動。不安もありましたが一つ一つの行事を役員の方々の「ワンチーム」の協力があってこそ実現できたこと。

感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

広報 松山 和子

久しぶりの役員でした。自治会行事にほぼ参加できず、総会には委任状だけでもと思い提出していました。

今回、初めて会った方々とやっていけるだろうか？取り柄のない私に出来るだろうか？不安ときこちない日々。ほぼ毎月のように押し寄せる行事、役員会、打ち合わせ、当番。

行事をこなしている内に団結力が生まれ、大変だったけれど詰めが荒い部分もあったけれど、やり切った満足感があります。同じ方向へ向かっていれば何とかなるもんだなあと。

携わってみないと解らない自治会の現状、減り続ける自治会員、高齢化による自治会の役割、様々な問題が出てきますが、ガーデンハイツに住んでいる以上無視できないことです。これからも出来る限り自治会活動に協力していきたいと思えます。

ご協力頂いた自治会の皆様、そして34期の皆様、貴重なお時間を頂きましてありがとうございました。お疲れさまでした。そして35期の役員の皆様、よろしくお願ひいたします。

広報 上野 マリン

一年間ありがとうございました。

歳末たすけあい募金
ご協力ありがとうございました。

令和元年 12月15日(日)

午前(AB棟)午後(BC棟)ロビーに募金箱を設置して募金を募りました。

¥25,093のご協力をいただきました。